

SARREGUEMINES

Trois demi-journées de vaccination sans rendez-vous

Le centre hospitalier de Sarreguemines propose trois demi-journées de vaccination sans rendez-vous ces mardi 17, mercredi 18 et jeudi 19 août. L'objectif : toucher un maximum de monde et faciliter les démarches. En moyenne, chaque jour, 215 doses sont administrées.

Trois demi-journées de vaccination sans rendez-vous sont organisées au centre de Sarreguemines aménagé au centre hospitalier spécialisé (CHS) ces mardi 17 août de 10 h à 15 h, mercredi 18 août de 9 h à 12 h et jeudi 19 août de 10 h à 15 h.

L'objectif : accélérer la campagne face à la progression du variant Delta. « L'Agence régionale de santé (ARS) et la

préfecture souhaitent susciter un regain pour la vaccination, explique Jean-Claude Kneib, directeur des hôpitaux de Sarreguemines. On constate un relâchement. »

Des opérations coups-de-poing

Chaque jour, au centre de Sarreguemines, entre 10 et 20 personnes n'honorent pas leur rendez-vous en ne prenant pas la peine de prévenir en amont, « alors que nous n'avons plus de liste d'attente », déplore Jean-Claude Kneib. Il nous arrive de devoir jeter des doses lorsque le flacon est ouvert ». Impolitesse ou manœuvre d'antivax « qui remplissent des créneaux avec de faux noms pour saturer volontairement les centres et ralentir le rythme de vaccination ? » Ce phénomène est pointé du doigt dans plusieurs sites, en France.

Pour faciliter les démarches des personnes désirant se faire vacciner, les opérations « coup-de-poing » se multiplient et permettent de se rendre directement sur place, sans passer par Doctolib au préalable. Les prises de rendez-vous pour les premières et deuxième injections restent mainte-



Le centre de vaccination propose des créneaux sans rendez-vous ces mardi, mercredi et jeudi. Photo RL/Thierry NICOLAS

nues, « mais l'ARS veut toucher un maximum de monde et donner plus de liberté ». Une autre opération de vaccination sans rendez-vous est en préparation à la rentrée, cette fois dans des zones commerciales, dont celle de Sarreguemines. Le jour et le lieu ne sont pour l'heure pas connus.

« Une lourde responsabilité »

En moyenne, chaque jour 215 doses sont administrées sur le site de Sarreguemines ; une centaine à Bitche. Contrai-

rement au Bassin houiller, où des centres d'appuis ont vu le jour à Hombourg-Haut et Freyming-Merlebach, « la politique de vaccination repose sur deux centres » dans l'arrondissement.

Les équipes sont mobilisées depuis le 13 janvier. « Une très lourde responsabilité, insiste Jean-Claude Kneib. On commence à avoir beaucoup d'absentéisme pour raisons de santé, en plus de congés. On a du mal à remplacer. »

Aurélié KLEIN

215

C'est en moyenne, le nombre de doses qui sont administrées chaque jour sur le site de Sarreguemines.